

## Jornada de debut para los deportistas chilenos en los JJ.OO. de invierno

El Team Chile hizo su debut en los Juegos Olímpicos de Invierno de Beijing 2022. Fueron tres los deportistas chilenos que salieron a la pista: Emilia Aramburo, Dominique Ohacco y Henrik Von Appen, quienes realizaron una correcta participación en sus disciplinas.

Aramburo de 19 años, debutó en el slalom gigante del esquí alpino. La deportista terminó la competencia en el puesto 42 de 82 participantes, en su primera experiencia olímpica. Desde el Instituto Nacional de Deportes destacaron el "tremendo futuro" de la deportista.

Por otra parte, Von Appen, logró su mejor participación en la modalidad de descenso en esquí, en lo que es su tercera presencia en Juegos Olímpicos. El nacional terminó en el lugar 32 y ahora se prepara para las modalidades de súper gigante y combinada alpina.

Por último, Dominique Ohacco, estuvo a un paso de acceder a la final olímpica en la categoría Big Air del Ski Freestyle. El tercer salto fue el que le permitió quedar en el puesto 16 a solo cuatro puestos de la final de la modalidad.

